



Conférence de Mme Esther SENOT rescapée du camp d'AUSCHWITZ et échanges avec des élèves de 3ème du collège Gérard Philipe le 25 mai 2021

publié le 31/05/2021

Le 25 mai Madame Esther SENOT, rescapée du camp d'Auschwitz répondait à l'invitation de Mme Oddoart (professeur d'histoire-géographie EMC) et honorait le collège Gérard Philipe de sa présence.



Esther Senot s'apprête à raconter son histoire à une partie des élèves de 3e du collège Gérard-Philipe.
© Photo NR

Dans le cadre d'un travail sur le devoir de mémoire, Mme Oddoart avait préparé la venue de Mme Senot avec ses élèves de 3ème afin qu'ils puissent entendre son témoignage et échanger avec elle sur la réalité de l'entreprise d'extermination des juifs menée par les nazis durant la seconde guerre mondiale.

Après avoir entendu le récit de ce que fut la vie d'un enfant juif sous l'occupation, les rafles et la déportation, les élèves se sont vu expliquer ce qu'avait été la vie quotidienne dans les camps, l'horreur du quotidien et la confrontation permanente avec la mort. Mme Senot a également décrit ce qu'avait été la libération et le silence dans la société d'après-guerre durant de nombreuses années, autour de cet épisode tragique.

Mme Senot a ensuite répondu aux questions que n'a pas manqué de soulever son récit. Le collège Gérard Philipe la remercie de s'être livrée à cet exercice. Le témoignage illustre en effet de manière irremplaçable l'enseignement de cette période de l'histoire.

Lien vers le reportage de France3 Poitou-Charentes sur cette conférence :

<https://www.youtube.com/watch?v=8Ze0eltJPGM>

Lien vers l'article de la Nouvelle République :

<https://www.lanouvellerepublique.fr/chauvigny/chauvigny-esther-senot-rescapee-d-auschwitz-raconte-son-histoire-aux-collegiens>

